



## LA SENADORA DI GREGORIO DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE LAS PRUEBAS EN LA PICASA

### Description

La senadora provincial Leticia Di Gregorio puso en valor el avance de la obra en la Estación de Bombeo Norte, ubicada en jurisdicción de la laguna La Picasa, donde el pasado jueves 22 se llevó adelante una primera prueba de funcionamiento del sistema de bombas, en una etapa clave para su desarrollo.

Este proyecto cuenta con el respaldo del Gobierno de Santa Fe, a través del Ministerio de Obras Públicas que encabeza Lisandro Enrico, junto con la Secretaría de Recursos Hídricos y el Comité de Cuenca La Picasa. La empresa constructora COCYAR S.A. es la responsable de la ejecución. "Estamos ante un paso fundamental en una obra clave para mejorar la defensa hídrica y cuidar la producción rural. Esta prueba nos permite comprobar el correcto estado del sistema y seguir avanzando con responsabilidad", señaló Di Gregorio.

La Estación de Bombeo Norte se enmarca en una estrategia de infraestructura pensada para prevenir anegamientos y garantizar mejores condiciones para quienes viven y producen en la región. "Estas son obras que cuidan nuestra gente y potencian el desarrollo local", afirmó la senadora. Finalmente, Di Gregorio subrayó la importancia del trabajo conjunto: "Cuando los gobiernos provinciales, los equipos técnicos y los comités de cuenca trabajan en sintonía, los resultados se ven. Y este es uno de esos casos".

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



**CATEGORY**

- 
- 1. POLÍTICA
  - 2. REGIONALES

**Category**

- 1. POLÍTICA
- 2. REGIONALES

**Date Created**

26 mayo, 2025

**Author**

administrador